

学校だより

NO. 8

2024（令和6）年6月5日

伊賀市立西柘植小学校

発行責任者 里田雅彦

運動会

5月25日（土）の運動会では、皆さんの温かいご声援、ありがとうございました。晴天のもと、子どもたちはこれまでの練習の成果を出そうと、精一杯演技・競技に取り組むことができました。高学年は自分たちの力で係活動に取り組み、6年生は最高学年として全校をリードして運動会を成



功させることができました。演技・競技中の子どもたちの表情に力を出し尽くして、素晴らしい運動会にしていこうという気持ちが表れていました。演技・競技を終えて、応援テントに戻り、お茶を飲む姿からもやり遂げた満足感を感じました。子どもたちから、「楽しかった。」「今までで一番がんばれた。」という声とともに、「緊張した。」という声もたくさん聞かれましたが、それぞれにすばらしい

挑戦ができ、大きな自信を得られたことと思います。今年度の運動会は、例年と大きく変更し、春開催としましたが、練習も本番も熱中症の心配が少ない中で行うことができました。保護者の皆様のご理解、ご協力、本当にありがとうございました。

学校環境デー

毎年、6月5日を「学校環境デー」として、さまざまな取組を行っています。先日、全校での取組として、運動場の草引きを行いました。運動会前、自分たちが活動する運動場をよりよく、きれいにしようと始業直後の10分間や掃除の時間に行いました。演技・競技をするトラックやフィールド内を中心に、1本1本丁寧に抜いていき、きれいな運動場にすることができました。

また、4～6年生の環境・美化委員会は学校園に植えられた花に水やりをし、気持ちのよい学校にしていこうと取り組んでいます。今後、例年取り組んでいる「アルミ缶回収」も行う予定です。家にアルミ缶がある人は協力いただき、限りある資源をリサイクルすることの大切さについて、考え合っていきたいと思います。普段、学級で行っている紙の回収も引き続き行い、自分のたちの環境を守り、よりよくするための取組を続けていきます。